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Ⅰ：定例理事会報告 第 6回（11/21）文化センタ－にて開催。 
 
（1）月次報告（10月分） 

 
 窓口来客者数 ☞   285 名 
 
 入居、転居  ☞    0名 
 
 来客駐車場利用状況☞ 249 台 
（設置台数 8台） 

 
 給水点検 10/6、10/18☞ 良好 
 
 採水点検 10/6      適合 
 
 リフォ－ム申請☞ 7 件 
 
 団地内巡回 ☞   23 回 
 
 会計報告☞ 更新工事費（3回目） 円を支払った。 

 
 組合費、修繕費積立金、棟別修繕費積立金、すまい・る債 ☞ 変動なし 
 

 未収入金督促管理状況 
 

1 ヶ月滞納者  ☞  2 名 
6 ヶ月滞納者  ☞  1 名 
11 ヶ月滞納者 ☞   1 名 
 

 
 

鍋が美味しい季節 
（2）各担当業務報告 
 

 総務（11/21） 
 

  補助金申請について 
補助金申請するにあたり、省エネ基準をクリア－する必要があります。10

月のアンケ－トに基づき、 の担当者が 11 月 5 日・14 日で訪問し、その結
果をまとめました。 
注）詳しくは 6ページの「Ⅱ 更新工事進捗状況」をご覧ください。 
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3 号棟は「未達成」評価ですが、理事 2名で 1要件宅に LED 交換のお手伝い
に伺い、交換してきました。12 月の調査では ～ ％に成る予定です。 
 
 12 月 9 日（木）＆12 月 12 日（日）に省エネ達成確認の調査に伺います（ア
ンケ－トによる該当住戸のみ）。 
 

 
 当団地も高齢化が進み、身体的に役員を受諾出来ない 

所有者が増えつつ有ります。また、外国人の方が選任 
された場合は言葉の壁、と理事会の運営及び業務遂行 
に支障をきたす事も懸念され、また特別負担金の問題 
も発生し苦慮しています。 

老化は足から 
 

 営繕・環境（11/21） 
 
 手すりの設置に関するアンケ－トを 11 月 9 日から実施し、集計しました。 

168/238 住戸（70％）で回収され、必要・不必要・未回答は以下のとおり。 
 
0     50     100     150（戸） 

設置希望（42 戸） 
現状維持（90 戸） 
不 要（22 戸） 
未 回 答（14 戸）

アンケ－ト未回収（70 戸） 
上記の結果を鑑み、引き続き検討課題とします 
 

 更新工事用資材置場の植栽剪定は冬の植栽剪定時に行う。 
 

 営繕・環境の出席者で 8，9，10 号棟の枯れ木の伐採し処分した。 
 

 雑排水管の高圧洗浄について 
1 月 10 日からの予定で以下の 3ヶ所で行います。 
①浴室・②洗面所・③洗濯機 

注）台所は更新工事で枝管の交換を行いました 

ので今回は除外します。 
 

   5 号棟、10 号棟の放置バイク（3台）を 11 月末に   
撤去しました。 
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Ⅱ：更新工事進捗状況（11/30）  
 

 11 月 8 日（月）をもって、全戸工事完了確認書が受領されました。 
 
 補助金申請の為、皆様には「LED」「給湯器」「2重サッシ」及び「カーテン 
 （一部の棟）」設置にご協力して頂き感謝しています。11 月 14 日現在残念 

ながら 3号棟は未達成となっています。 
他の棟は ％以上です。11 月 14 日現在補助金獲得予定は「 」円です。 
 
11 月 14 日時点での省エネ達成率（各棟とも 51％以上が必須条件） 
01 号棟： ％ （ / 戸）    12 月調査で 世帯追加予定。 
02 号棟： ％ （ / 戸）    12 月調査で 世帯追加予定。 
03 号棟： ％ （ / 戸）未達成、12 月調査で 世帯追加予定。 
04 号棟： ％（ / 戸）    12 月調査で 世帯追加予定。 
05 号棟： ％（ / 戸）    12 月調査で 世帯追加予定。 
06 号棟： ％ （ / 戸）    12 月調査で 世帯追加予定。 
07 号棟： ％ （ / 戸）    12 月調査で 世帯追加予定。 
08 号棟： ％ （ / 戸）    12 月調査で 世帯追加予定。 
09 号棟： ％ （ / 戸）    12 月調査で 世帯追加予定。 
10 号棟： ％（ / 戸）    12 月調査で 世帯追加予定。 
 
12 月 9 日、12 日に訪問調査が入ります。 
 注）自分の棟は最低ライン ％を超えているから、LED に交換しなくても 

いいかな、とは思わないで下さい。1住戸毎に約 万円が加算される 
見込みです。棟別修繕費積立金に還元される事に成ります。 

  
 12 月迄には、全棟での達成比率の平均が ％以上に成りそうです。 
   
 皆様の御協力により、更新工事が無事終了出来たことに感謝します。 
 
 コロナ感染でのクラスタ－発生が心配でしたが、何事もなく工事が終了し、 

皆様のご協力に感謝・感謝。 

 
 
 
 
 
 
 

山茶花、今が見ごろ 
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Ⅲ：委員会報告 
 

 〖長期修繕計画専門委員会〗（11/07） 
 

 長期修繕計画書作成に伴い団地内の現状確認を以下の項目に沿って行った。 

 ・各棟の外観および植栽     ・高木等の管理状態 

 ・各棟駐車場環境（植栽、雑草等）・南側用水路の柵及び法面
のりめん

 

・各棟駐車場利用状況等     ・管理棟周りの植栽管理状況 
・通路（インタ－ロッキング）    
 

 1 号棟～4号棟の駐車場の劣化が著しく再舗装等を含め検討しています。 
 
 長期修繕計画を見直すにあたり、 の担当者から説明を受け 
追加項目、要望を加味し見積もりを依頼する。 

 
 〖規約整備委員会〗（11/07） 

 
 特別負担金の請求等に関する細則の一部改正について 

現行細則 改正案 
（特別負担金の内容及び金額） 

 
 

    
 
   

 
 
 
   

 

（特別負担金の内容及び金額） 
 

 
 一  略 
 
   

 
 
   

 
 
上記の様な内容で討議を重ね、協議へと移行しています。 

 
 
 
 

付きたてのからみ餅は旨い 








